



Avec le CDI, je positive !

publié le 14/04/2020

J'espère que le confinement n'a pas trop gâché les fêtes de Pâques.

Il faut rester positif, manger du chocolat (sans en abuser...) et faire preuve d'inventivité.

Faites marcher votre imagination et lancez vous des défis en familles : le défi du plus beau gâteau, du plus beau pliage de serviettes, un escape game, etc....

Regardez cette mignonne vidéo à l'occasion de Pâques

<https://www.youtube.com/watch?v=wxmQdm3KQY8>

En attendant une photo de votre semaine en confinement, une participation au dernier QCM de la presse et des médias et vos votes pour le sondage du plus beau gâteau de Pâques, prenez bien soin de vous !

L.PILLIERE

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.